

令和7年10月6日

全校朝会

改修への提案

おはようございます。

今、私が楽しみにしているのは、学習発表会と陸上記録会です。体育祭の皆さんの活躍やチームワークを見て、またあの姿が見られるのではないかと学習発表会を楽しみにしていました。予想通り、練習を頑張っていますね。校長室に聞こえてくる歌声が日に日に上手になっています。当日が楽しみです。

区陸も練習が始まり、応援団も結成されました。体育祭や学習発表会は校内での競い合いでですから、優勝とか順位よりは、それまでの頑張りを大切にしたいと思います。しかし、区陸は他校相手です、思い切り順位や勝利にこだわりたいと思います。応援も頑張りましょう。

さて、前期生徒会役員が令和9年度からの中規模改修に向けて、皆さんの意見を集めました。生徒会によると250以上の意見が集まったということです。自習室やラーニングコモンズのような場所を作つてほしい、男子のトイレに仕切りを付けてほしいなどがありました。こうした意見を今まとめています。そして、区役所に伝えますが、なんと、長谷部区長に直接お話しできることになりました。前期生徒会役員が区役所へ行って、長谷部区長と教育委員会のトップの伊藤教育長にプレゼンをします。すごいですね。しっかり話して、一つでも実現させてほしいと思います。

ちなみに私はカフェを作るという意見がいいなと思いました。カフェのような場所があったらいいですね。そこに自動販売機をおいて、ジュースを飲んだりお菓子食べ食べたりできたら、いいと思いませんか。午前中は食べたり飲んだりできないとかのルールは必要だと思います。あと、男子トイレも仕切りではなく、すべて個室にするという方法もあります。大も小もわからず、落ち着いて済ますことができます。どうでしょうか。

それでは、今月も健康に気を付けて元気に頑張りましょう。